

Obsequios

Por: Legiscomex.com

Dentro de la cultura de negocios alemana no se acostumbra llevar regalos a las reuniones de negocios. De hecho el intercambio comercial ampliado con otros países ha facilitado que se puedan adquirir objetos que no se encuentra en Alemania, lo ha hace menos novedosos los regalos, además los alemanes prefieren concentrarse más en los negocios que en estos formalismo. Sin embargo, si los lleva es aconsejable que no sean tan costosos, es más apreciado el gesto que el valor; si es invitado a una comida de negocios es bien visto llevar algún detalla a su anfitrión.

Material
de consulta
LEGIScomex.com